

El proyecto tiene como fin que se conozcan los rostros de los integrantes de la fuerza de choque encargada de hostigar a las Damas de Blanco y a cualquiera que ose protestar contra el gobierno comunista



El proyecto Cuba represión ID tiene como fin crear un archivo con los nombres, de policías, agentes de la Seguridad Nacional cubana y civiles que agreden físicamente a opositores en en la isla.

"Esperamos dar un pedazo de protección y apoyo a los que están sufriendo", expresó en declaraciones publicadas por *El Nuevo Herald* el abogado Wilfredo Allen, uno de los promotores de la iniciativa.

Por un programa de televisión de Miami se muestra videos de los actos de repudios organizados desde el gobierno, mientras se pide a los televidentes que identifiquen a los agresores.

Los resultados son puestos a disposición de instituciones y personas interesadas en colocar reclamos en cortes nacionales e internacionales, con el fin de que las víctimas también encuentren amparo y sienten que no están solas.

Tanto Allen como sus colegas Luis Fernández Arena, Santiago Alpízar y Ricardo Martínez-Cid consideran que la iniciativa puede contribuir a que muchos dentro de la isla lo piensen dos veces antes